



Le Saint-Siège

JEAN-PAUL II

ANGÉLUS

Dimanche 16 janvier 2005

Précédée de l'importante *Journée pour le dialogue juif-chrétien*, commencera demain, 18 janvier, la "Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens" annuelle, qui aura pour thème cette année : "Le Christ, unique fondement de l'Église" (cf. 1 Co 3, 1-23).

J'invite chaque communauté à accomplir des gestes significatifs de rencontre et de dialogue œcuménique et à implorer de Dieu le don de la pleine unité de tous les disciples du Christ.

Confions à la Très Sainte Vierge Marie ces événements ecclésiaux importants. Que son intercession maternelle aide les chrétiens à former un seul cœur et une seule âme (cf. Ac 4, 32), et tous les hommes à croître dans la solidarité, pour édifier un monde de paix.

À l'issue de l'Angélus :

Je salue les pèlerins présents, en particulier les fidèles de la paroisse des "Santi Eustachio e Antonio Abbate in Montoro Superiore", venus avec la "Flamme de la paix", qu'une équipe de coureurs à pied portera, de Rome, jusque dans leur ville.

Je souhaite à tous un bon dimanche.

